
Протокол № 10

заседания Управляющего Совета ГБОУ школа №1534

от 15 ноября 2017 г.

Присутствовали:

1 Шейнина Ольга Семеновна Директор ГБОУ Школа №
1534

2 Васильев Роман Евгеньевич Председател ьУ С
3 Южанинова Евгения Геннадьевна Зам. пред. УС
4 Шемякина Лидия Вадимовна Член УС
5 Михайленко Анастасия Член УС
6 Енина Ксения Член УС
7 Белякова Наталья Владимировна Член УС
8 Соколинский Александр Зиновьевич Член УС
9 Королев Иван Иванович Член УС
10 Гусев Алексей Сергеевич Член УС
11 Хлопков Антон Викторович Член УС
12 Храбрый Евгений Николаевич Член УС
13 Сафарян Нонна Борисовна Член УС
14 Яхонтова Татьяна Олеговна Член УС
15 Мельникова Ольга Львовна Кооптированный член УС
16 Середенко Нина Владимировна Представитель учредителя

Всего 16 человек, кворум есть

Приглашенный гость: руководитель СИЛС -  Коцегой С.В.

Начало заседания: 19.00ч.

Повестка дня:

1. Проведение внеочередных выборов секретаря УС ГБОУ Школа №1534 
в связи с выбытием Карелиной О.Н. из состава работников.

2. Согласование положений, разработанных администрацией ГБОУ 
Школа №1534:

- Положение о выездном интеллектуальном лагере «Параллельные миры».

- Положение о распределении 7-х классов на классы с математическим и 
физическим уклоном.

- Положение о приеме в 1-й класс на 2018-19 учебный год.
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- Положение о комиссии по урегулированию споров.

- Положение о проектно-научной конференции.

3. Информирование членов УС по конфликтным ситуациям (11М, 1М).
4. Аккредитации УС ГБОУ Школа №1534. Информация на стендах по

УС.
5. Укрупнение комиссий УС.
6. Постановка и снятие с профилактического учета (ВШУ, КДНиЗП, ПДН 

ОДН) обучающихся ГБОУ Школа №1534.
7. Разное.

Повестка дня принята единогласно, 

по вопросу №1 

Принято решение:

На должность секретаря УС ГБОУ Школа №1534 назначить кандидатуру от 
представителей сотрудников: Васильеву Марину Олеговну.

«За» - единогласно, «против» - О 

по вопросу №2 

Принято решение:

Согласовать положения, разработанные администрацией ГБОУ Школа
№1534:

- Положение о выездном интеллектуальном лагере «Параллельные миры».

- Положение о распределении 7-х классов на классы с математическим и 
физическим уклоном.

- Положение о приеме в 1-й класс на 2018-19 учебный год.

- Положение о проектно-научной конференции.

Отправить на доработку юристу локальный акт «Положение о комиссии 
по урегулированию споров».

«За» - единогласно, «против» - 0

по вопросу №3



Родители 11 «М» класса обратились к администрации ГБОУ Школа №1534 -  
организовать изучение учебного курса по физике в двух группах. 
Списочный состав класса -  19 человек.

Родители 1 «М» класса обратились к администрации по поводу смены 
классного руководителя.

Принято решение:

- Так как списочный состав класса 19 человек, то доводы родителей являются 
не убедительными. Данный вопрос без письменного обращения родителей в 
УС, на заседании УС больше обсуждаться не будет.

- Классный руководитель 1 «М» класса был принят на работу в ГБОУ Школа 
№ 1534 01 сентября 2017 года с испытательным сроком. В связи с не 
прохождением испытательного срока был расторгнут трудовой договор.

«За» - единогласно, «против» - 0

по вопросу №4

Принято решение:

Для прохождения аккредитации УС ГБОУ Школа №1534 необходимо:

1. Рассмотреть Заключение Экспертной комиссии общественного совета при 
ДОгМ.

Решение: принять к сведению замечания.

2. Определить ответственных за подготовку документов и др. мероприятий 
для прохождения аккредитации УС.

Решение:

- по программе развития ГБОУ Школа №1534 (Шейнина О.С., Васильев Р.Е.)

- по информации на сайте (Хлопков А.В.)

- за документацию по аккредитации УС (Южанинова Е.Г.)

- за составление плана работы УС (Королев И.И.)

Разместить в каждом отделении ГБОУ Школа №1534 стенды с информацией:
- список членов УС (жирным шрифтом выделить Ф.И.О. членов УС от 
данного отделения);
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- структура УС (комиссии);

- протокол последнего заседания УС.

«За» - единогласно, «против» - О

по вопросу №5 

Принято решение:

Отклонить предложение об объединении комиссий УС.

«За» - единогласно, «против» - О 

по вопросу №6

Члены УС заслушали выступление руководителя СППС Коцегой С.В. 

Принято решение:

К каждому заседанию УС, ответственному лицу за совет по профилактике, 
необходимо подготовить полную информацию об обучающихся для 
согласования с УС на постановку и снятие с учета совета по профилактике 
обучающихся.

«За» - единогласно, «против» - О 

по вопросу №7

Принято решение:

Назначить следующее заседание УС на 13 декабря 2017 года в 19.00ч.

«За» - единогласно, «против» - 0 

Окончание 20.45 ч.

Председатель УС

Секретарь УС


